

# ひろしまドイツクリスマスマーケット 2023



福本サンタと小浜さん。今年のニューフェイスです！



スノーマンを作っています。竹原さん奮闘！

作品がどれも本当にかわいくて素敵で、いっぱい写真を撮らせていただきました♡  
突然登場したもりメイト福本サンタも大人気で、楽しい1日となりました！ブースに来てくださったみなさまありがとうございました。《1班：小浜愛香》

今年も 12/15(金)～12/17 日(日)まで開催された「ひろしまドイツクリスマスマーケット」にて最終日の 17 日(日)に、もりメイト倶楽部 Hiroshima も出店しました。

15, 16 日は上着がいらぬほどの気温でしたが、17 日は前日より一気に 10 度以上冷え込み、中区では初雪となりましたね！そんな天候の中でも会場は多くの方で賑わい、準備中のもりメイトブースを見て「かわいい～」「これは何ができるんですか？」とお声がけくださる方もいて、とても嬉しかったです。

この日は竹で作る来年の「干支(辰)」や、「木のペンダント」「スノーマン」、自然の素材をふんだんに使った「クリスマスキャンドル」のワークショップをご用意。小さなお子様から大人の方まで様々な方にご購入いただき、それぞれ皆さんの



※※ノリノリ福本サンタ。実はこの本物の髭を見て、山本理事長から「髭を切らないで！是非サンタを頼みます」と以前からオファーが届いていたのでした。※※